EL PUEBLO DE SADA

tributó ayer un homenaje de fervorosa adhesión y cariño

AL CAUDILLO

SIARIO DE LA MAÑAMA GRÁFICO Y Año XI-Núm. 3.054 Cente, Sábado 19 de Agosto de 1944

tjempler, 25 cts

BEBERAL

on motivo de la entrega de la medalla de oro de la ciudad

os nombramientos de alcalde honorario e hijo adoptivo una tábrica de curtientes en

gata de traineras

Caudillo presenció una re- En el Ayuntamiento el Generalisimo pronunció vibrantes palabras

La Coruña, 18.—El pueblo de Sada, situado muy cerca del Pa-zo de Meirás, tributo hoy un ho-menaje de fervorosa adhesión y cariño al Caudillo, con motivo de la entrega a S. E. de la Medalla de Oro de la ciudad y los nom-bramientos de alcalde honorario e hijo adoptivo de la villa. El pueblo celebraba hoy el día

de sus fiestas patronales.

El Caudillo, que presenció al-gunos festejos, recibio grandes manifestaciones de devoción y entusiasmo de las sencillas gentes marineras y campesinas.

En las casas lucian colgaduras con los colores nacionales y del Mevimiento. En algunos lugares se alzaban arcos triunfales y en monumentales lienzos aparecía la inscripción: "Sada saluda al Cau-

Desde el Pazo de Meirás hasta Sada cubrian la carrera forma-ciones del Frente de Juventudes. Falanges de La Coruña, Sada y comarca.

El pueblo en masa se agolpó en el trayecto a partir de la en-trada de la Villa. De todos los trada de la Villa. De todos los pueblos y lugares de los airededores vinieron a Sada falangistas uniformados, formaciones femeninas y de los Sindicatos. De La Coruña llegaron camaradas del Frente de Juventudes y de la Vieja Guardia. Poco antes de las seis de la tarde comenzaron a llegar a Sada las primeras autoridades y jerarquias de la provincia. Para recibir y cumplimentar al Caudillo acudieron el capitán general de la Octava Resjón, capitán general del Deparamento Maritimo, vicesecretario de Educación Popular, gobernadores civil y militar de La Coruña, jefe provincial del Movimiento a, jefe provincial del Movimiento, presidente de la Diputación y
representaciones. También esperaban a S. E. el alcalde de Sada
y representaciones locales. A
las siete menos cuarto por medio del dispara de bombas y nadio del disparo de bombas y pa-lenques, se avisó la proximidad del coche del Caudillo. Comenza-

Palabras de S. E. el Jefe del Estado ante el Ayuntamiento de Sada

la dirección política de la nación me permite, es para mi muy agradable poderme poner en con-tacto con los municipios españoles y enterarme de las necesidades de cada pueblo. El Ayunta-miento, por ser la institución más antigua de la nación, es donde deben estar mejor representados los intereses de los distintos sec-tores y pueblos y la primera rueda en las tareas administrativas de la nación.

El Estado nuevo no tiene otro afán que venir a recoger las ansias del pueblo para convertirlas en leyes directrices para la Pa-tria. Por eso, la familia, el Ayun-tamiento y el Sindicato, han de constituir los cauces de donde ha recibir el poder público las consignas e inspiraciones del Estado. Si no reforzamos estos tres organos de la familia, el Munici-pio y el Sindicato, no cabe duda de que la gobernación del Estado carecería de contenido. Ese in-tercambio de ideas, esa fuente de iniciatiyas asciende hacia el mando y da los medios para que las decisiones del Estado lleguen a los últimos rincones de la náción, haciendo efectiva nuestra revolución nacional.

"En estos pequeños ocios que i nosotros no nos dormimos en los laureles, no estamos jamás tisfechos de nuestra obra; tenemos unas ambiciones tan extraordinarias para España y para el pueblo que cuando acabamos una tarea nos hemos empeñado

Por eso os recomiendo que reforceis los Sindicatos v el Ayuntamiento como cauce natural de vuestras inquietudes para que podamos mejor conocerlas. Es necesaria la unión de todos vosotros en cooperación dentro del Sindicato, para tener una voluntad, para que se conozca esa voluntad y exponer luego al man-do las resoluciones, y así con el esfuerzo de todos se realizarán las grandes obras.

Esta es la misión de la Fa-lange: hacer que la inspiración del pueblo se encuentre y no se pierda, pero una inspiración or-gánica a través de los organismos naturales del Sindicato y del Municipio.

Deseo en este día muchas fe-licidades a la Villa de Sada y que me considere su Ayuntamiento

como un edil más aquí. para tra-bajar por Sada y por España". (Una salva de aplausos y gri-tos de ¡Franco! ¡Fran-co! acogieron las últimas pala-Quiero también repetiros que bras del Caudillo.--CIFRA.

da a repicar todas las campanas y las sirenas de los barcos sur-tos en la bahía.

El Generalisimo venia acompanado de su esposa doña. Carmen Polo de Franco, del jefe de su Casa Militar, teniente general Muñoz Grandes; segundo jefe, Franco Salgado y otras persona-lidades de su séquito. S. E. y esposa subieron al salón de sesio-nes del Ayuntamiento seguidos de cuantos les acompañaban. El alcalde de Sada pronunció unas palabras de salutación, expre-sando al Caudillo la inquebrantable adhesión y perenne afecto del pueblo de Sada. Después ro-gó a S. E. se dignase aceptar la modesta ofrenda que se le ha-cía, El Caudillo pronunció vibran-tes palabras que fueron acegidas con inenarrable entusiasmo por todo el pueblo congregado frente al Ayuntamiento. Más tarde el al Ayuntamiento. Más tárde el Caudillo se dirigió a la rampa de embarcadero donde se había levantado una tribuña artísticamente adornada. Durante la trayectoria fué nuevamente aclamado por el pueblo. Al llegar al embarcadero todas las sirenas de los barcos se bicieras sonos. De los barcos se hicieron sonar. Pc-co después de la llegada de Su Excelencia dieron comienzo las regatas.

Tomaron parte tres traineras de los pueblos llamados Tenen-cia, Fontan y Lapuente. Resultó vencedora la trainera tripulada

(Pasa a la página 5.)

El secretario técnico del Ministerio de Industria y Comercio visita las instalaciones de .Oviedo

DE INFORMACION

La nueva industria ha sido declarada de interés nacional

Oviedo, 18.—El secretario técnico del Ministerio de Industria y Comercio, señor Abollado, acompañado de diversas personalidades, visitó ayer tarde las instalaciones de una fábrica de estractor de autitudos del norte. extractos de curtientes del norte de España.

Esta nueva industria es la pri-

mera en España y se ha declarado de interés nacional.

El señor Abollado se mostró muy satisfecho de la visita realizada y tuvo palabras de elogio para todos cuantos han intervenida nido en esta empresa.

En la actualidad la fábrica produce tres mil toneladas de extractos de castaños con lo cual se podrán curtir tres millones de kilos de cuero, destinados a las correas de transmisión, guarnicionería, suela del calzado, etc .--

general Martinez Esparza toma el mando del Regimiento número 56

Barcelona, 18.-Se ha hecho cargo del mando del Regimiento del Ebro número 56, de Ametra-lladoras, el general recientement te ascendido, don José Martínez Esparza.—CIFRA.

SIDO OCUPADA

la ciudad de Vendoeuvre

Madrid, 18.—El director general de Prisiones, señor Sanz de Nogués, ha salido para San Se-

El director general de,

ron en el momento de la entra- bastián.-CIFRA. *******************

Las vanguardias norteamericanas - según Reuter - deben estar a la vista de la torre Eiffel

LOS ALIADOS ENTRAN EN VENDOEUVRE

Londres, 18.—Una informa-ción del frente , recogida por la agencia Reuter, declara que los alíados han entrado en Vendoeu-vre, a 80 kilómetros al sur de Tours.—EFE.

DICE LA PRENSA DE NUEVA

También dicen que las tropas de los Estados Unidos están a la vista de Tours y Blois.—EFE.

LAS EMISIONES BRITANICAS EN LENGUA FRANCESA DIRI-GEN LLAMAMIENTOS A PARIS

YORK QUE LAS VANGUARDIAS Londres, 47.—Las emisiones francesas de la radio británica se han dirigido a la pobleción de Paris y otras ciudades de Franguardias norteamericanas se encia, anunciándoles que se acerca

cuentran en Versalles, según afir-man los periódicos norteameri-canos. la lucha y que sólo deben obede-cer a las órdenes del movimien-to de resistencia.—EFE.

UNA REFERENCIA DE LA REU-

TER
Frente de Normandia, 18.—Un corresponsal de guerra de la agencia Reuter, dice que las tropas norteamericanas, según in-formes alemanes han llegado a Ramboullet y Saint Arnoult, y Ramboullet y Saint Arnoult, y que deben estar a la vista de la torre Eiffel.

General se rodea dei más pleto secreto en los movimientos de esas fuerzas. - EFE.

LA CABEZA DE PUENTE DEL 7.º EJERCITO SE HA ENSAN-CHADO EN VARIOS KILOME-TROS

Algunas fuerzas han avanzado hasta la región de Brig-

noples Cuartel General aliado dei Mediterráneo, 18.-Se ha ensanchado la cabeza de puente del Ejército en varios kilómetros al oeste y al noroeste.

Al nordeste de Tolon los elementos avanzados han llegado a las inmediaciones del puente de Sollies, después de avanzar cinco

Más al norte, otras tropas han (Pasa a la página 6.)

THE REPORT OF THE PROPERTY OF

Prácticas de desembarco



ly. es anfibias de desembarco, en una playa, realizando prácticas.

EL CAUDILLO

hermano mayor honorario de la cofradía de Nuestra Señora del Carmen, de Alicante

Alicante, 18 .- El comandarte lefe de Marina ha recibido una comunicación de la Casa Civil del Generalísimo, en sa cual acepta el Caudillo el nembramiento de hermano mayor heno-rario de la Cofradia de Nuestra Señora del Carmen, que se en-cuentra establecida en esta ciu-dad.—CIFRA.

Sidney, 18.—La situación de de Nueva Gales del Sur es gra-

Grave situación en la industria

minera australiana

Persisten las huelgas, la indisciplína y la anarquía

Las huelgas persisten y la producción se ha reducido a pesar del ultimatum de Curtin del 28 de julio y de los conminaciones de los propietarios mineros para que cesaran la indisciplina y la anarquía en la industria.—EFE.

inaugura un salón de arte en Estoril

Lisboa, 18.—El jefe del Esta-do, general Carmona, acompaña-de del ministro de Justicia, ha inaugurado en el Casino de Es-toril, el Y Salón de Arte.—EFE.

La deliciosa producción la las 150, cional de grandioso éxito, titu-cional de grandioso éxito, titu-las 150, las 150,

¡Què familia!

Una hilarante comedia alrededor de una familia, en la cual se presentan una serie de situacio-nes cómicas de gran expectación y que el público rie de buen gra-

Genial realización de ALEJANDRO ULLOA

ROSITA MONTANA Y JUAN LUIS HIDALGO TOLERADA PARA MENORES

ATENCION

Próximamente inauguración de la temporada de grandes estre-nos 1944-45 con la superpro-ducción R. K. O. RADIO LA FAMILIA ROBINSON

genial creación de FREDDIE BARTHOLOMEW La más extraña novela de aven-turas llevada a la pantalla. Emocionante. Dramática. Sensa-

TOLERADA PARA MENORES

SANTORAL DEL DIA

19 de agosto, sábado. — El Purísimo Corazón de María. Santos Juan Eudes, confesor y fundador; Magno, obispo, Julio, Andrés, Teola, Agapito mártires; Euis. obispo; Donato, prosbitero; Mariano, Rufino, confesores.

San Juan Eudes, nació en Ry, pueblecito de la Diócesis de Seez (Francia) el año 1601. Se edu-(Francia) el año 1601. Se educó con los padres de la Compañía de Jesús, entró luego en el
Oratorio de Besulle, y dejardo
más tarde el Instituto, fundó el
de tos Eudistas, en Caen.

Para atender a las mujeres
arrepentidas fundó la Congrega
ción de Religiosas del Buen Pastor, en Angers. Repitiendo. los
nombres de Jesús y María, murió
el año 1680.

ADDRAGION NOCTURNA

fil turno primero de la Ado-ración Nocturna, celebrara esta noche en la parroquia de Santa María, de los Remedios, su Vi-gilia ordinaria del mes actual, la que será aplicada, por el alma de don Antonio Garrido Arroquia i(q. s. p. d.) A las cinco y trein ta se dirá la misa, que es pú-

MISAS PARA MARANA DO-

MINGO Santa Iglesia Catedral: a las 8, 11 y 12, rezadas; a las 9'15 cantada.

No (Virgen de Africa): a las 8 y 30, 10 y 15 y 12. Iglesia de San Francisco: a las 7'30, 8, 8'30, 9, 3'30, 10,

Iglesia de San Ildefonso (ha

rriada del Príncipe a las 1130. Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a

Iglesia de San José (barria-da de Jadú: a las 10 y 30. Capilla del Hospital de la Cruz Reja: a las 7'30.

Capilla del Convento de Re ligiosas Adoratrices: a las 16'30. Capilla del Colegio de Reli-

giosas del chalet de Arango; a las 8. Capilla del Palacio Arzobispal

(colegio de Religiosas de la calle Millan Astray): a las 8.

Capilla del Hogar de Nues-

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa; (barriada de Jadú); a las 9

SALVE

Esta tarde a las ocho después del rezo del Santo Hosario, se cantará ante el altar de nues tra Patrona, la Santísima Virgen de Africa, solemne Salve

ARCHICOFRADIA DE NTRA. SENORA DEL PERPETUO SOCORO

Esta Archicofradía celebra sus

Esta Archicofradía celebra sus cultos el domingo día 20 en la parroquia de los Remedios.

Por la mañana a las 8 y media, Misa de Comunión y por la tarde, a las 8, Exposición de Su Divina Majestad, Súplica a la Sma. Vírgen y. Bendición.

Se ruega la asistencia a todas las asociadas, con la insignia.

las asociadas, con la insignia,

Iglesia paroquial de Santa Maria de los Remedios: a las 5 y 30, 8, 9 y 30 y 11. Iglesia parroquial del Sagrario de Trabajo

FAMILIAS NUMEROSAS

Se pone en conocimiento de los interesados que la Dirección General de Previsión, y para su entrega a los solicitantes, ha re mitido a este Organismo los titulos de Beneficiarios de Familias Numerosas de los señores que a continuación se relacionan:

que a continuación se relacionan;
Don Virgilio Albert Juan; don
Cirilo Alonso Más; don Aurelio
Amador; don Emillo Blanco de
Izaga; don José Borrego Molina;
don Juan Ceacero Ruíz; don Federico Esparza Goñi; don José
García López; don Lorenzo Gar
cía Ramírez; don Diego Goma
López; don Manuel González Fian
dor; don Ramón Hidalgo Redondo; don Jesús López Lapuente;
don Joaquín de León Llopis; don
Juan Ortiel Jirado; don Ramón Juan Ortiel Jirado; don Ramón Roldán Cano; don Juan Rodrí-guez Domínguez; don Emilio Ro dríguez Lizón; don Alfonso So-telo García; don José de la Cruz Belizón; don Rogelio Garrido Ma

Ceuta, 18 de agosto de 1944 El Inspector general Delegado de Trabajo, Luis Sánchez Blan

"ACADEMIA

Centro de Enseñanza Media le-

galmente reconocido. El día 1 de septiembre dan comienzo en este Centro las clases de Primera Enseñanza y Pre-paración para Ingreso correspondiente al curso 1944-45.

La Dirección,

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

A partir de hoy la patata se vendera libremente al precio uni co de 1'50 pesetas el kilo.

Lo que se hace público para general concimiento.

Ceuta, 19 de agosto de 1944. El Presidente de la Comisión de Abastos, Antonio Borrás Este-

Publicaciones

TANGER 1944

Acusamos recibo a este inte-resante folleto de propaganda de las flestas del verano en Tánger que junto a diversas manifesta-ciones deportivas están crgari-zadas y patrocinadas por la Jun-ta de Servicios Municipales de aquella ciudad.

. Al efecto publica el corres-pondiente calendario de actos a celebrar, que habiendo empeza-do el día 15 de julio pasado ten drán su terminación el primere de octubre.

Además de su abundante publicidad presenta este folleto una gran profusión de béllas fotografías y descripciones de la ciudad, con interesantes datos y co mentarios, todo lo cual hace que dicho folleto ofrezca una gran utilidad al viajero que visita Tan

Anunciese en

PROYECTA

Continua desde las CINCO Exclusivas Sánchez Ramade pre-senta al famoso actor español ALFREDO MAYO en la magnino producción nacional qua tiene

Arribada for zosa

Un estreno de calidad. Una película cien por cien Un asunto interesan-tisimo y ameno. Una producción colo.

salmente lograda. Secunda a ALFREUO MAYO k encantadora SILVIA MORGAN

Próximamente: El popular actor ANTONIO CASAL en la estupen-disima producción Cifesa HUELLA DE LUZ

Muy pronto la sensacionel po-lícula

LA FUGA DE TARZAN per Johnny Weismuller y May. reen O'Sulldivan.

Aviones británicos arrolaron bombas sobre las ciudades alemanas de Mannheim, Ludwighafen y la región renowestfaliana

Las refinerías de petróleo de Ploesti fueron bombardeadas ayer

DEL PARTE ALEMAN

Ayer un total de ciento dez aviones fueron derribades sobre el frente del Este en el ourso de ataques enemigos contra la región de Ploesti. La DCA alemana y rumana derribó dieciócho tetramotores. Anoche algunos aviones británicos arrojaron bombas sobre Mannheim, Ludwlghafen y region renowesfallana", - EFE.

DEL COMUNICADO ALIADO

Aire: Fuerzas medias de bom borderos pesados con escolta ata caron ayer las refinerias de petroleo de Ploesti.

Otros bombarderos pesados realizaron incursiones contra los aerodromos de Yngoslavia. Las fuerzas aereas tácticas siguieros prestando apoyo eficaz a los Ejercitos aliados que combatea en el Sur de Francia y atacaron asinis mo el Norte de Italia y Yugos lavía. Se detuvo especialmente en la Sección de fichas del Seguro de Enfermedad, en cuyos archi-vos figuran más de 300.000 ex-

En la noche pasada nuestros aviones volvieron a atacar las re finerías de Ploesti. En el ourso de las operaciones fueron desirudos dos aviones enemigos. han regresado veinticuatro de los

Anúnciese en' EL FARO nientos vuelos aproximadamento".

mán, Adriano del Yalle y Gonra-do del Campo.

fueron muy aplaudidas. Por último pronunció un dis-curso José María Pemán. -- CI-

Barcelona, 18. — El subsecreta-rio de Trabajo visitó 'as depen

dencias del Instituto Nacional de

pedientes. Por la tarde visitó las obras

de emplazamiento para la cons-trucción de un edificio con vi-viendas destinado a lus obreras.

Previsión.

Le fué entregado a D'Ors un pergamine y después se leyeron unas composiciones poéticas que

CALMA EN LOS FRENTES DE ITALIA

La actividad se ha reducido a raciones de patrullas

DEL COMUNICADO ALIADO
Italia: La situación en Floren
cia se ha calmado algo.
Continúa la distribución de
viveres.
En el valle del alto Tiber y
al este y ceste del río, se han En el valle del alto Tiber y des varios intentos enemigos como al este y ceste del río, se han conquistado nuevas y ventajonumerosas operaciones de las percentas posiciones. En el resto del trullas adversarias".

Colonias a GRANEL de calidad, para personas de buen gusto en Perfumería "ROMA"

Por cada pastilla de jabón gigante ALGAS se regala un vale de media pastilla. - Cervantes, 8. (misma calle que Julián)

TELECOMUNICACION

Sección de Ceuta AVISO

A partir del próximo dia 21 quedará restablecido el servicio ordinario para Canarias con igual tasa que para la Península.

St algún expedidor solicita se curse por via Transradio tendra que ser forzosamente a tasa de aurgente par no admitir dicha Compañía servicio ordinario

Ceuta, 18 de agosto de 1944.

EL DELEGADO JEFM DE LA SECCION, Antonio Marín.

ANUNCIOS BREV CLASIFICADOS — BREVES

Razón esta Administración.

SE DESEAN dos habitaciones de-recho cocina. Razon en esta Administración,

SE NECESITA una habitacion planta baja o primer piso, pro-pia para oficina, en sitio centrico. Razón en esta Adminis-

Perdida

PERDIDA billetera con documen-tos y fotografías. Rivera. Gra-tificaré contenido dinero. Entréguese esta Administración.

varios

SE NECESITA una muchacha. Pa seo Colón, 19, primero izquier-

CABALLERO sólo desea comer en familla, Razón en Sastreria Ra-

Noticias de España

Procedente de ha dedicado un homenaje al aca-egado el vapor démico Eugenio D'Ors que ocupó inco mil ocho- la presidencia acompañado de Pe Montevideo ha llegado el vapor "Vizcaya" con cinco mil ochocientas cuarenta y nueve toneladas de nitratos.

ladas de nitratos.

El lunes saldrá en lastre para Aruba, donde recogerá un car
gamente completo de combustible el petrolero "Campestre".

Para Sevilla, con fuel-oll, zar
pará el petrolero "Campero".—
CIFRA.

Alicante, 18. — He entrado el vapor "Eolo" con carga de trigo procedente de la Argentina, Des cargara 950 toneladas.

De ellas 650 para Alicante y 300 para Almeria. — CIFRA. Alicante, 18. — En Elche se

BINDER BEREINER BEREINER

COMPRA Alhajas Oro Plata Platino **Antigüedades** Papeletas Monte de Piedad JOYERIA

Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

COMPRS V VENISS | NECESITASE local centrico para tienda. Teléfono 1-4-6. Ningua articulo asado poera venderse, según le dispueste en in legislación vigents, a mayor pro-cio del 80 por 100 del comundo

on in take VENDO aparato de cadio toda onda. Jáudenes, 40-3. COMPRO papel vielo, razón Sa-rriada España, Garola Benitez,

VENDO maquina escribir porta-bie. Quelpo de Llano, 2.

vendo muebles. Santander, 8, primero. (Recinto). SE VENDEN algunos muebles en Agustina Aragón, número

SE VENDE un coche Renault, una radio y varios muebles en el Consulado francés de Te-

aldulleres

SE ALQUILAN dos habitaciones,

Y LA PAZ

Cuando una postura politica convicciones y cuando está respaidada por una severa meditación y una alta y serena responsabilidad, no cona-mente inspira la confianza total y absoluta de los gobernados, sino que se agiganta en la perspecque se agiganta en la perspec-tiva histórica y produce el ma-ximo respeto a los ojos del mun do. Si además el país, en esté caso el nuestro, recibe un be-neficio continuo y trascendente, gracias a esa política nacional-que en España se debe exclu-sivamente al Caudillo-- a la admiración y a la confianza ha de unirse el agradecimiento. No otro debe ser nuestro sentimiento an te la paz que vivimos, ganada antes por las armas v refrendada por el trabajo; una paz mi-lagrosa que el Generalisimo Fran-co nos conserva, dentro de nues tro ámbito neutral, por su vo-luntad perseverante, por su ge-nio político revelado ahora más que nunca en la dificilisma te-xitura en que se encuentra el xitura mundo.

Esto lo sabe el puebio esa pañol, el pueblo que cala hondo con su instinto peculiar, en los problemas que le rodean. Sobre ello ha tratado muy recientemen te el nuevo ministro de Asun-tos Exteriores, don José Félix de Lequerica al ratificar la continuidad de nuestra politica extinuidad de nuestra política exterior que no encarna ninguna
personalidad determinada, como
ya hemos dicho en ptra ocasión,
sino que es inspiración dirigida
del Caudillo. Y esta comprensión
del pueblo, se traduce necesaria
e inevitablemente en sus manifestaciones populares. Es por esto que la figura del

Generalisimo, al tomar contacto con el pueblo, en cuantos actos públicos tienen lugar, despierta la reacción entusiasta, nacida del corazón. España sabe a qué atenerse en su diáfano caminar ha cia un seguro destino. Y este pue blo que supo ganar la juerra y trabaja para ganar la paz, al aclamar fervorosamente a la persona de su Caudillo, cada vez que ante él se presenta en todos los lugares de España, comprende y se asimila el alcance de esa po-litica nacional. Asi ha dado a Franco su plena confianza y sabe ciertamente que esta paz ma-ravillosa y envidiable no ha de ser alterada.

El mariscal

Conferenciará con el comandante alemán en Finlandia, Reudulik

Londres, 18. — El mariscal Keitel ha llegado a Helsinki para conferenciar con el comandante dulik, anuncia el corresponsai del "Times" en Estacolmo. Ambos oficiales alemanes fue

a wer a Mannerheim.

Dr.

EL CAUDILLO FRENTE NORTE DE FRANCIA

De fuente alemana

continúan los violentos ha sido cruzado el combates callejeros

La guarnición de Saint Malo ha cedido ante la presión aliada

Lorient ha sufrido un intenso bombardeo

LA HEROICA GUARNICION DE Dreux, Charires, Chateaudon y Or SAINT MALO CAYO ANTE LA leans.

SUPERIORIDAD ADVERSARIA

Cuatro contratorpederos torpedeavarios mercantes dos por los alemanes

DEL PARTE ALEMAN

"Continuan con la misma in-tensidad los combates per la posesión de Chartres.

sesión de Charires.

En la ciudad de Orleans continúan los violentos combates ca llejeros durante todo el día contra las tropas norteamericanas que aseguraron la posesión de la ciudad en el curso de los mismos. La guarnición de Soint Malo ha tenido que ceder ante la superioridad enemiga.

Expuestos continuamente al más violento fuego y ne disponiendo ya de ninguna arma pesada, los componentes de la guarnición han caído en poder del anemigo. Mandados por el coro

sada, los componentes de la guar nición han caldo en poder del enemigo. Mandados por el coro ne, von Aulok han resistido en heroica lucha durante tres sema-nas los soldados alemanes, que han inflingido al enemigo pér-didas muy elevadas.—EFE. 14 DIAS HA RESISTIDO SAINT MALO

MALO Berlin, 18. — Catorce días ha durado la resistencia de la guarnición de Saint Malo, frente a los ataques de cuatro grupos

combate norteamericanos.

LORIENT, SOMETIDO A UN BOMBARDEO, SIGUE RE-CHAZANDO LOS ATAQUES Berlin, 18. — Lorient, estu-vo sometido ayer a violentos ata

ques aéreos.

No obstante, los aliados no emprendieron ningún ataque por

tierra o mar. Al oeste de Lorient han des-encadenado nuevos ataques contra la base alemana de Convar-

Los ataques francasaron bajo el fuego defensivo. — EFE.

MONTGOMERY ES EL CEREBRO DEL PLAN ALIADO

Londres, 18. — El cerebro que está detrás del plan aliado en Francia septentrional y que tan tos éxitos cosecha no es otro que el de Montgomery afirma el tos éxitos cosecha no es otro que el de Montgomery, afirma el redactor militar del "News Chro nicle", J. Cumnigs. — EFE.

CONTINUA EL AVANCE ALIA
DO HACIA EL ESTE

Ha caido Saint Maio en Bre-

comunicado ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, 18. — Comunicado oficial: "Las fuerzas aliadas que avan-zan hacia el Este han liberado

ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consultade 6 a 8

Jáudenes, 1 - Primero, izquierda. Feléfono, 7-2-5 - CEUTA

En la ciudad de Orleans Al E. de Chartres,

Han sido también liberadas Saint Lalais y Authon

En la bolsa normanda los alemanes ofrecen dura resistencia. -- Trum, a 16 kilómetros de Falaise, ha sido conquistada

zando el río Rouvre al Este de hacia el Este a lo largo de todo el sector Norte.

Al Este del Orne el sector ocupado todavia por el adversario se ha reducido aún más por nuestro avance hacia Rapilly y Saint Philibert.

Al norte de Mezidon nuestras tropas han alcanzado la linea del Dives hasta Bures, conquistando Trarn y Bavet.

En Bretaña ha caído la cludad de Saint Malo.

En la mañana de ayer quedó limpia de enemigos Falaise. Nuestras tropas se han esta

blecido en las alturas que domi-nan la ciudad per el Sur en tan to que en dirección Sureste han avanzado per ferrocarril, por la parte de Dambianvilla, tomando Frene la Mers.

pardas. Las patrulias norteame ricanas han enlazado cen las británicas al norte y noroeste de Donfront.

Los aliados que avanzan des de Flers han ocupado Athis, cru zidon. Nuestras fuerzas avanzan

De fuente aliada

Trarn y Bavet.

En Bretaña ha caído la cludad de Saint Malo. El comandante de la guarnición alemana de Dinard, con su Estado Mayor, ha sido hecho prisionero. Dinard es tá firmemente en nuestras managemente. nos

pos.
Escuadrillas de bemberderos
pesados atacaron la navegación
enemiga en Brest. Bomberderos
ligeros y medios efectuaron dos
incursiones contra dicciséis puen
tes tendidos en el curso del río
Risle, desde Fouibek en la des
embocadura del mismo, hasta la
Ferriere sur Isle, 56 kilómetros
tierra adentro.
Otros bombarderos medios ata

tierra adentro.

Otros bombarderos medios ata caron un depósito de gasolina cerca de la Mailleraye sur Saine. Los cazas volaron constantemen te sobre la red ferroviaria entre Bélgica y Francia.

La circulación enemiga en Normandia oriental fué también objeto de intensisimos ataques.—

EFE.

SEGUN REUTER, HAY 12 DIVI-SIONES ALEMANAS EN LA

Frente de Normandie, 18. — Más de 12 divisiones alemanas acorazadas y de Infanteria se en cuentran en la bolsa de Normandia según afirma la Reuter. —

A RETAGUARDIA DE DREUX Y

GHARTRES

Cuartel expedicionario aliado,

18. — Las patrullas méviles alia
das operan muy a relaguardia en
los sectores de Dreux y Chartres. - EFE.

OCUPACION DE VEDEME

Cuartel general expediciona-rio aliado, 18. — Los aliados han conquistado Vedeme, en la mitad del camino entre Oricans y Tours. — EFE.

TRUM, CONQUISTADA Londres, 18. — Trum, localidad situada a 16 kilómetros al sureste de Falaise, ha sido con-quistada al asalto por polaces y

canadienses.
Con ello ha quedado prácticamente cerrada la poisa normanda
dentro de la cual se halla una
parte considerable del séptimo
ejército alemán. — EFE.

LA PRENSA ALEMANA SUFRIRA GRANDES RES-TRICCIONES

Berlin, 18. - La Prensa ale mana va a sufrir grandes restricciones con motivo de la guerra total, anuncia en "Das Reich" el Reischleiter Mac, Amann, —

l'Anúnciese en EL FARO

Juegos florales en Santiago de Compostela

El Circulo Mercantil e Industrial de Santiago, en el cincuen-tenario de su fundación y que-riendo commemorar el XII cen-tenario del martirio y traslación de los restos del Aposto' y el VIII de la muerte de Gelmirz, ha acordado patrocinar los "Jue gos Florates de 1944" de acuer-do con las siguientes: BASES

nay al Este de Chartres, y esta-blecida una cabeza de puente so

bre el Eure en Dreux.

También han sido liberadas
Saint Lalais y Authon, ambas en
el camino de nuestro avance ha-

En la bolsa normanda el ene

migo ofrece dura resistencia. Ha sido liberada Fromentel al norces

te de Ranes.

Al Norte de la Ferte Mace.
nuestras tropas han avanzado mil
yardas. Las patrulias norteame
ricanas han enlazado con las bri
tanicas al norte y noroeste de

cia el Este.

I.— POESIA. — a) Composición en gallego, con libertad de verso y metro, dedicada al Apos tel Santiago en sus aspectos tra dicional, popular y religioso.

Premio: Flor natural Medicada en la posición de mil posición de la popular y religioso.

premio: Flor natural y dos mil pesetas.
b) Composición poética de tema, fondo y forma libres; en castellano. Premio; Mil pesetas.
c) Composición poética de tema, fondo y forma libres; en gallego. Premio: Mil pesetas.
II. — Prosa. — a) Monogra fia histórica en castellano sobre el tema "Gelmirez y su época" Premio: dos mil pesetas.
b) Monografías sobre temas etnegráficos o folklóricos de Galicia, tales como: costumbres, instrumentos de labor: carvos: embarcaciones; refraneros; mani festaciones de la vida rústica, etcétera, etcétera. cetera, etcetera. Premios: Uno de mil pesetas.

Dos de descientas cincuenta pesetas.

III. - Música. - a) Partitura para orquesta sobre un te-

ma gallego. Premio: Lira de Oro y dos mil pesetas. Canto popular gallego ar

monizado para culatro voces.
Premio: Mil pesetas.
c) Balada gallega para canto y piano. Premio. Quinientas

pesetas.

IV. — Plástica. — a) hus tración al proyecto o guión de un libro que trate de asuntos jacobeos o compostecanos. Premie: Mil pesetas.

mio: Mil pesetas,
b) Guión para un documen
tal einematográfico s bre asunto
de Galiela, sirviendo de tema cen tral Compostela.

Premie: Mil pesetas. e) Escultura sobre tema re-

gional gallego.

Premio: Quinientas pesetas.

d) Escultura sobre tema de

imagineria. Premio: Quinientas pesetas.

Condiciones a que deben ate nerse los concursantes Los trabajos serán rigurosa-

mente inéditos. El plazo de admisión de los

mismos termina el día 20 de sep tiembre próximo. Estos trabajos vendrán acom pañados de un sobre suficiente-mente opaco, cerrado y lacrado, conteniendo el nombre y dirección del autor, y haciendo figu-rar en su exterior el mismo "le-ma" que identificará el trabajo.

ma" que identificara el trabajo...

Vendrán dirigidos dichos tra
bajos al señor Secretario cel
CIRCULO MERCANTIL E INDUSTRIAL, de Santiago, haciendo constar: Para los "Juegos Flo
rales de 1944". Los susceptibles de ser enviados por correo,
deben ser CERTIFICADOS o encontragados en la Secretaria de entregados en la Secretaria de dicho Circulo mediante recibe, tedos los días laborables de ocho a diez de la noche. Tanto los trabajos premiados

come los no premisdos, quedan de propiedad de sus autores, pu diendo ser recogidos desde el día siguiente de la celebración de los "Jueges Florales"

Sobre les trabajos premiados, la Sociedad organizadora serva el derecho de su publica-ción por medio de la Prensa y si le considerase conveniente, la edición de los mismos como recuerdo de tan relevante acto cul

Los gastos de envio y devo-lución son de guenta de los au-

Los Jurados que calificarán los trabajos de cada Sección y que serán designados por la Co-misión Organizadora, serán dades a conocer después de publi-cado el fallo.

Santiage, 20 de julio de 1944 La Comisjón Organizadora



ECOS DEL TITULAR

Se gestiona la cesión de un delantero centro y dos interiores

Un gran elemento reforzará las líneas defensivas de nuestro equipo

Los aficionados que accidenmente constituyen la directiva lo por fin a completar su mag l'equipo titular se han deciyaltruista obra. Dado el pripri paso en firme para y logra ya la salvación de la seciencia.

Incrementada por un extremo iz quierda y un interior de la cantera local.

También tiene ya asegurada nuestra primera sociedad bajom pédica la cesión por parte de un ya la salvación de la seciencia. talmente constituyen la directiva dido por fin a completar su mag del equipo titular se han decina y altruista obra. Dado el primer paso en firme para y logra da ya la salvación de la socie-dad realizan abora gestiones con ducentes al reforzamiento del cuadro de jugadores de la mis-

El "conspícuo" de turno es quien nos ha puesto en antece-dentes de que en las últimas 24 horas se le dió un gran impulso a la urgente tarea de que Ceuta esté dignamente representada en la présima compatición de la Sala próxima competición de la Sea proxima competicion de la Segunda División de Liga. Aunque sín concretar, guardántose celesamente punto de residencia y pombres, nos habló ayer de cier tas gestiones, ya iniciadas con éxito, referent sa la cesión de tres valiosos elementos a nuestro equipo. Se trata de un delantero centro ioven y magnifica tero centro joven y magnifico, del que ya la Preusa habió co-mo digno sustituto del espasolista Juncosa, y de dos interic-res también promesa de futuras nguras. Conversaciones ya entabladas permiten aguardar el ma you éxito de estas gestiones, y, por tanto, que el Ceuta complete su décaida línea de antera que, por otro lado, se verá también tular.

magnifico defensa, el cual es es-perado de un dia a etro en nues tra ciudad y que completara con Carrasco, Perico y Casas la ter-na defensiva.

Otro día concretaremos esta información con otros detalles y sobre todo con esos nombres que tanto interesan al aficionado. Hoy creemos es suficiente la noticia de que ya se está laborardo rá-pida y acertadamente y que solo cabe esperar que un poquitín de suerte no malogre la que con tan to entusiasmo y desvelo inicia-ron unos cuantos excelentes deportistas a quien nunca sabrá co rresponder la afición y el fútbol de Ceuta tal y como se merecen.

CASAS, CON PERMISO

Marchó a Granollers a fin de disfrutar un corto permiso vera niego el excelente defensa del

El XXXI Concurso inter-|Churchill quiso desem nacional de tenis

Santander, 18. — Resultados de la jornada de ayer, del XXXI Cencurso internacional de tenis. Individual de caballeros: Couder ganó al conde Tilly. J. Fleischner a J. Domínguez. F. Olozaga a J. M. Allende. — ALFIL.

******* El Segundo Gran Premio del Ayuntamiento de Bilbao

tero ha ganado la primera etapa del Segundo Gran Premio ciclis-ta del Ayuntamiento, que se co-rrió ayer. — ALFIL.

Tractores

barcar el día "D"

Se lo impidió el Estado Mayor

Nápoles, 18. — Churchill qui so desembarcar con los soldados aliados al sur de Francia el día "D", pero no se lo permitieron "D", pero no se lo permitieron les oficiales de su Estado Ma-

El ministro, empero, presenció las operaciones desde un des tructor británico. — EFE.

Imposición de la medalla de Bilbao, 18. — Vicente Carre- plata del Mérito del Trabajo al presidente de la Cámara de la Propiedad

Barcelona, 18. — En el salón actos de la Cámara de la de actos de la Camara de la Propiedad Urbana de Barcelona, el subsecretario de Trabajo im puso al mediodía en nombre del pus Triliadoras, embaladoras automáticas, maquinaria agrícola usada, compro. Escriban precio y
estado: Miguel Pérez. Vercher,
Trabajo, al presidente del crganismo, señor Ribo. — CIFRA.

DE TODAS LAS MARCAS desde dos pesetas a quince pesetas

Puente de la Almina, 6

EL FARD en Algeciras

Con motivo de la festividad Santísima Virgen de la Pal ma, Patrona de la ciudad tuvo lugar en la Residencia Salesiana celebración de una comida intima, ofrecida por el Rvdo. Pa dre director de la misma don An ****

Viajero a la Península, al llegar a Algeciras Restaurante LA PLATA tránsito i extremos.

tonio Espinosa Sierra Asistieron diversos invitados. tanto religiosos como civiles y el Rvdo. Padre Espinosa, con su proverbial gentileza y simpatía hizo los honores a todos los asis tentes.

DE LA CALLE

Continua sin arreglar la calle Pérez Galdós, en la cual se ha interrumpido ya totalmente el tránsito rodado por uno de sus

Pérez Galdós, 13 Telèfono, 302

Hasta nosotros ha llegado hoy el rumor de que se ha formado una empresa, cuya finalidad es poner pronto en acción el depor te del boxeo. Por el momento no se conocen más detalles Montilla.

Colmado SANTA TERESA

Fiambres. Conservas Huevos y Aves.

Fuerzas rumanas rechazan en el Este los intentos soviéticos para franquear BAJO NIESTER

Ante las estribaciones de los Cárpatos se desarrollan nuevos y violentos combates

DEL PARTE ALEMAN

En el este los rumanos rechazaron los intentos sevieticos

franquear el bajo Niester. Ante las estribaciones de los Cárpatos se desarrollan nuevos y vicientos combates, así como al Oeste de Sanok y Noroeste de

En la cabeza de puente de Baramor fracasaron los reitera-dos asaltos bolcheviques.

Un contralaque de nuestros carros y granaderos ha permitido vencer la tenaz resistencia del adversario y rechazar a los so-

viets. Un número bastante considedo destruído.

A ambos lados de Vilkovischen los soviets prosiguieron los ata poniendo en juego caterce divisiones de infantería y varias brigadas blindadas apoyadas por numerosos aviones de bombar-

Perdimos nuevamente la ciu dad de Vilkocichken. En las cer canías de Rafeinen fueron recha zados varios ataques a versarios.

En eficaces ataques nuestras formaciones, de bombardeo infligieron a los bolcheviques pérdi-das notables. Nada más que en combates aéreos cincuenta y seis aviones enemigos fueron derriba

dos en este sector del frente. En el frente de Letonia los intentos de ruptura enemigos constituyeron un sangriento fra caso ante la resistancia tenaz de nuestras divisiones que operan al Norte de Birsen y en el sector de Modohn. En Estonia nume-rosos asaltos enemigos han sido rechazados o contenidos.

Entre los lagos Pleskau v Peipus se libran violentos com bates con los soviets que habían alcanzado la orilla occidental. En un intento de ataque efec

tuado por los bombarderos sovié ticos contra Kirkens, cuarenta

ayer sus tres bo etines de noticias

escuchado en la mañana de hoy los tres boletines de noticias que suele emitir Radio París.

Desde las catorce del jueves no ha sido posible captar emi-sión alguna de dicha estación.

Sin embargo la B. B. C. anun sin embargo la B. B. C. anun cia que en la mañana de ncy escuchó una voz en la misma longitud de onda de Radio París que gritaba "Sie Komen, sir Komen"

La emisora de Toulouse sustituyó el boletín de noticias de

la mañana por música de cáma-ra. — EFE.

aviones enemigos fueron derriba En los demás frentes sin no-dos por nuestras defensas anti-aéreas que aniquilaron más de la SE ESPERA UNA GRAN OFENtercera parte de los aparatos ata cantes.—EFE.

LOS FINLANDESES CONQUIS-TAN UN PUNTO DE APOYO Helsinki, 18. — Comunicado fin-

"Al norte del lago Ladoga nuestras tropas han conquistado un punto de apoyo adversario entre el lago Loimla y el lago TolEn los demás frentes sin no-

SIVA SOVIETICA EN LA ZONA DE YASI

Berlín, 18. - Los soviets se preparan a reanudar su gran ofen siva en la zona de Yasi, dice la Oficina Internacional de Informa

Han concentrado en este sector importantes fuerzas. - EFE.

Un mensaje del comandante en jefe de la fortaleza de Saint Malo al Führer

Hitler contestó con otro y dijo: "Vuestro nombre pasará para siempre a la Historia"

18. — El comandante en jefe de la fortaleza de Saint Malo, coro nel Andra von Aulock, envió, ayer tarde al Führer el siguien-te mensaje radiofónico: "Füh-

Las naciones unidas celebrarán una conferencia en el próximo otoño

Tendrá lugar en los Estados Unidos

Hull ha anunciado que en el pré ximo otoño se celebrará en los Estados Unidos una conferencia de las naciones unidas. Si fracaje — podrá decirse que nuestra generación habrá cometido la ma yor equivocación que registra la Historia. — EFE.

Cuartel general del Führer, rer, la lucha por Saint Malo terrer, la lucha por Saint Malo terminará hoy o mañana. Después de intensisimos bombardeos se derrumban todas las obras, una tras otra. Si perecemos, será des pués de luchar hasta el fin. Que Dios os proteja. ¡Viva el Führer!. — Coronel von Aulock". El Führer ha contestado con el siguiente radiograma: "Al comandante en jefe de la fortaleza

el siguiente radiograma: "Al co-mandante en jefe de la fortaleza de Saint Malo: En mi nombre y en el del pueblo alemán os doy las gracias así como a vues-tros heroicos soldados. Vuestro nombre pasará para siempre a la historia. — Adolfo Hitler". — EFF.

Washington, 18. — Gordell Extraordinaria cosecha de maiz en La Argentina

Buenos Aires, 18 - Los pro samos en nuestro empeño — di- nósticos sobre la cosecha de maiz afirman que serán de 8.730.000 toneladas.

La consecha anterior no llegó a dos millones. -- EFE.

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

Reanuda su consulta de Cirugía general de 4 a 5,

Telefono, 519

Falange Española, 11

FRENTE SUR DE FRANCIA i Cuádruple! alumbramiento en una aldea gallega

De fuente aliada

Continúan llegando refuerzos Una batería desembarco

La aviación apoya a los buques en el bombardeo de las costas

EL AVANCE ALCANZA A 40 KI-

LOMETROS DE LAS PLAYAS
DEL COMUNICADO ALIADO
Francia meridional: Las tropas del Séptimo Ejército han an sanchado la cabeza de puente avanzando metódicamente en ca si todos los sectores frente a una

resistencia que se desmorona. Siguen llegando con regula-ridad toda clase de refuerzos.

zado aliado.

Ha sido totalmente limpia de enemigos la isla de Lavant.

En tierra firme, nuestras van-guardías se encuentran a menos de dieciseis kilómetros de Tolon y a menos de nueve de Cannes. En el sector central nuestro

avance ha alcanzado los puntos altuados a cuarenta kilómetros de las playas de desembarco. Hasta ahora nuestras bajas han sido li gerísimas. El número de prisione ros se eleva a siete mil por lo

Ha sido capturado un gene-ral alemán con su Estado Mayor.

LAS FUERZAS FRANCESAS LU-CHAN ABIERTAME ITE EN. EL DEPARTAMENTO DE CREUSE

Londres, 18. - Radio Fran-cia, de Argel, transmite un conunicado del general Kocning el cual dice que las fuerzas fran-cesas del interior librar lucha abierta en el departamento del

Rodearon la capital del de-Rodearon la capital del de-partamento de Gueret, a cierto veinte kilómetros al Oeste de Vi chy, y obligaron a la guarnición alemana, compuesta por 500 hom bres, a rendirse. — EFE. SIGUE LA ACCION DE LA MARI-

NA SOBRE LA COSTA DE IN-

Guartel avanzado de las fuer zas aliadas del Mediterraneo, 18. - Comunicado oficial:

"Marina: Las operaciones na vales frente a la costa méridio-nal francesa siguén su curso nor-

Continúan llegando con regularidad refuerzos y suministros a las playas de desembarco.

杨春春春春春春春春春春春春春春春春春春春春

Mensaje entre Eisenho wer y Wilson

Guartel aliado del Mediterraneo, 18. — Los generales Eisenhower y Wilson han cambiado mensajes de felicitación con motivo de las operaciones alia-das en el sur de Francia." — De fuente alemana

y suministros a las playas de Marina ha hundido DOS DRAGAMINAS ALIADOS

> Además, dos buques enemi- ha hundido a dos dragaminas ere gos cuyo hundimiento se ha anun migos y averiado a un contrator ciado en el comunicado del 16 de agosto, declara que fueron echadas a pique también tres ian chas rápidas alemanas. En la ma nana de ayer, 17 de agosto, nues tras fuerzas hundieron dos cor-betas enemigas a la altura del cabo Croisette, al Sudeste de Mar

ridad toda clase de refuerzos.

Ha sido aniquilado el último núcleo de resistencia enemigo en dante en jefe naval indican que la isla de Vortores, después de alviones aliados despegados de portaaviones frente a la zona de portaaviones frente a la zona de la constant de la con invasión, han prestado valiosos servicios de apoyo a los buques de la Escuadra que bombardea-ban la costa hostigando las posiciones enemigas, desde escasa

También protegieron los mo vimientos de buques y de tropas.

Los buques aliados han disparado hasta ahora 15.900 proyectiles de calibre superior a cinco pulgadas. Doce mil quinientas de esas granadas eran de calibre su-perior a doce pulgadas. Los resultados del bombardeo paval han sido eficacisimos en la neutraliza ción de la artillería enemiga, lo cual ayudó enormemente en las

operaciones del desembarco. SE NOMBRA A RAYMOND AUBRAK COMISARIO DE MARSELLA Y TOLON

Cuartel General sliado del Mediterraneo, 18. — Se ha nombrado comisario regional para la región de Marsella y Tolón a Raymond Aubrack, miembro de la asamblea consultiva de Argel. —

LA FLOTA QUE OPERA EN EL SUR FRANCES Nápoles, 18. — Entre la fio-

ta que actua al sur de Francia figuran el acorazado británico "Ramillies", seis cruceros de la Armada Real y también siete por taaviones británicos. — EFE.

LAS BAJAS DE LAS DIVISIO-NES NORTEAMERICANAS

Nápoles, 18. — Solo trescien bajas han sufrido las tres divisiones norteamericanas que desembarcaron primero en el sur de Francia, hasta el atardecer del jueves. — EFE.

MEDIDAS PARA ALIMENTAR A LA POBLACION DEL SUR DE

FRANCIA
Napoles, 18.—35 han adoptado medidas para alimentar a la
población de los territorios con-

quistados del sur de Francia.
Están llegando víveres de los
Estados Unidos y del Africa del
Norte para asegurar la ración
diaria de dos mil familias.—EFE.
DEL PARTE ALEMAN

Dos dragaminas y un con-

tratorpedero alcanzados Ante la costa de Francia del sur una bateria de la Marina

En la bahía del Sena resultaron hundidos dos contratorpederos pas, dan la vuelta y cuatro transportes aliados

Otro transporte, con 25.000 toneladas y ocho barcos, con 48.000, también fueron torpedeados

DEL COMUNICADO ALEMAN
Varios intentos del enemigo
de desembarcar otros grupos al
oeste de Tolón, hau fracasado.
Las fuerzas de la Marina de Gue
rra han hundido en la bahía del
Sena dos contratorpederos ene-

Durante el dia y la noché continua dirigido contra Londres violento fuego da represalias 1 "V-1". — EFE.

VIOLENTOS COMBATES ALREDEDOR DE LOS MONTES ME-ROS

Berlin, 18 .- Se libran violentos combates airededor de los montes Meros, entre Saiot Ra-phael y Hyeres, en el sur de

Francia.

Los aliados han enviado nucvos refuerzos.—EFE.
AL SUROESTE Y SUR DE DRAGUIGNAN AUMENTA CONSIDERABLEMENTE LA RESISTENCIA ALEMANA

Berlin 18 Las fortificacio.

Berlin, 18.—Las fortificaciones costeras alemanas que diquen resistiendo entre la cabrza de puente aliada de la costa mediterranea francesa son objeto del bombardeo de las unida-des navales y de la aviación que tratan de poner un a la resistencia para que puedan unirse las cabezas de puente, declara la Oncina de Información Interna-cional. Al surceste y sur de Draguignan aumenta considera-blemente la resistencia alemana

blemente la resistencia alemana arte las fuerzas enemigha aerotransportadas. EFE.

LOS ATAQUES HACIA EL NORTE, RECHAZADOS

Berlín, 18. — Entre Tolon y
Cannes, dice la DNB, los aliados han ampliado y reforzado la cabaca de revente. beza de puente.

Los ataques en dirección nor-te han sido rechazados.—EFE.

El embajador de Portu gal en Gran Bretaña

Londres, 18.—E! embajador de Portugal en Gran Bretaña ha sido acogido con grandes muestras de simpatia por parte de las po-baciones y autoridades, en su vi-sita a Londres y a algunas ciuda-des de Escocia.—EFE.

La más alta condecoración rumana a varios generales alemanes

Bucarest, 18. El rev Miguel I ha concedido a varios generales alemanes que dirigierou y protegieron el repliegue germano-ru-mano en Crimea, la más alta condecoración rumana: la Orden de Miguel el Bravo.

Entre ellos figuran el general mayor Kolf, y el general mayor Karllero Wolf Dietrich.—EFE.

REPRESENTATION OF THE PRESENTATION OF THE PRES

En 18 días y en 9 eta-Mallorca en un bole

Palma de Mallorca, 18,-Después de 18 días de navagación, que han efectuado en nueve etapas, en la tarde de hoy ha liegado al Real Club. de Regatas, el bote "Pegaso", con el cual cuatro aficionados acaban de dar la vuelta a Mallorca.

Patronea la embarcación José Mut, que llevaba como tripulantes, a Rafael Martorell, Roberto Mut y Carlos Sánciosa.

El Club de Regatas les ha tributado un cariñoso recibiniento.
—CIFRA. pués de 18 días de navegación,

Pontevedra, 18.—Un cuádruple parto ha tenido iugar en Cabeiro, aldea del Municipio de Redondela, por la labradora Gelsa
Alvarez López, de 19 años de
edad. Su marido es cestero de
profesión y se llama Jesus Alva-

Uno de los niños murió asfi- me Gari Riera.—CIFRA.

Palma de Mallorea, 18.—Cua-be los cuatro niños tres viven y se hallan perfectamente, así como la madre.

Uno de los niños pourió así.

LA DESMOVILIZACION DEL EJERCITO AMERICANO SERA POR EL SISTEMA DE PUN-TOS

Nueva York, 18 .- Cuando llegue el momento, el Ejército nor-teamericano será desmovilizado por el sistema de puntos.

Cada soldado racibirá los puncada soldado resibira les pún-tos con arreglo a los servicios que haya prestado y el que más tenga tendra preferencia en el racionamiento de la vida civil.—

EL ENVIO DE PAQUETES PARA LOS PRISIONEROS BRITANICOS EN ALEMANIA

Londres, 18. - Los paquetes de la Cruz Roja para los prisio-neros británicos en Alemania, se-rán enviados por Suecia, debido a las operaciones militares y navales que imposibilitan su envio por Lisboa.—EFE.

EN OHIO SE FABRICA UNA CA-SA CADA TREINTA MINUTOS

Nueva York, 18.—La fábrica de Toledo (Ohio) dedicada actualmente a la construcción de casas desmontables, produce una casa de cuatro habitaciones cada treinta minutos.

Tienen cocina, calefacción refrigeración eléctrica—EFE. calefacción y

EN HONOR DEL CARDENAL PA-TRIARCA DE LISBOA

Lorenzo Marques, 18.—Se ha celebrado en la ciudad la "Pues-ta del sol" en honor del carde-

nal patriarea de Lisboa.

Antes de la fiesta típica, el gobernador general de la provincia
en combre de la misma, ofreció
a su eminencia una barra de oro
de doce kilos de peso.—EFE.

REGRESA EL ARZOBISPO DE WESTMINSTER

HERBEREREEEEEE

Roma 18. - El arzobispo de

El Caudillo en Sada

(Viene de la primera página.)

por los marineros de Fontan, que hizo el recorrido en 10 minutos, 42 segundos. Los vencedores fueron acogidos con una gran ova-

Poco después, los patrones de las traineras clasificadas subieron a la tribuna del Caudillo quien les hizo entrega de dos magni-ficos trofeos, mientras el público seguia aclamando.

seguia aclamando.

El Caudillo abandonó la tribuna para dirigirse a pie hasta
el parque del Grupo Escolar dei
pueblo, dende se iba a celebrar
una merienda en su honor, siendo rodeado por los camaradas de la Falange y una enorme tiul-titud que siguieron al Caudillo a los gritos de [Franco] [Franco]

Más tarde el Jefe del Estado abandono el Grupo Escolar para dirigirse al Pazo de Meirás. La despedida que se tributó a S. E. fué emocionante. La muchedumbre que rodeaba el cocha del Jefe del Estado vitoreaba a esta estado vitoreaba a esta estado vitoreaba a estado. hasta earququecer. Los gritos de |Francol |Francol |Francol no cosaron hasta perderse de vista Anúnciese en EL FARO el coche.—CIFRA.

Westminster, Griffin, ha salido chy de Roma.

Antes de regresar a Londres,

visitară Malta y Argel.—EFE.

Balandristas españoles a Portugal

La Coruña, 18 .- Miñana saldrán para Portugai varios halandrás del Club Náutico de La Coruña, acompañados de distintos socios invitados por las distiutas sociedades deportivas lu-sitanas para participar en las re-gatas que habrán de celébrarse alli.—ALFIL.

DEREMBEREE BEREATZ

Fallece un periodista cordobés

Córdoba, 18.—Ha muerto re-pentinamente el periodista local y secretario de la Academia de Ciencias, Bellas Letras y Nobies Artes, don Antonio de Veraza Murcia.—CIFRA.

Luis Miguel Dominguío con sels toros herederos del de Tovar, en Toledo

ASISTIERON A LA CORRIDA EL VICESECRETARIO GENERAL DEL MOVIMIENTO Y EL DIREC-TOR GENERAL DE SEGURIDAD

Toledo, 18. - Se han lidlado seis toros de los herederos del duque de Tovar para Ortega, Pe-pe Luís Vázquez y Luís Miguel pe Luís Vázquez y Luis Miguer Dominguín. Asisten a la corrida el vicese-

cretario general Movimiento, ca-marada Mora Figuevoa, el direc-tor general de Seguridad y otras autoridades.

Primero. Ortega después de hacer una buena faena, para una estocada y un descabello, acler-ta en el segundo.

Segundo.—Pepe Luis clava dos veces, terminando al primer ir-

una gran faena rematada con una estocada hasta la cruz. Dos ore-jas, rabo y vuelta al ruedo. Cuarto.—Ortega hace una fae-

na de dominio por naturales de pecho. Juguetea con el toro y termina con una estocada hasta

el puño. Oreja, rabo, vuelta al ruedo y salida a los tercios. Quinto.—Pepe Luis st hace aplaudir en la faena de muleta y

mata de dos pinenazos y desca-bella al tercer intento. Sexto.—Luis Miguel, después de una gran faena entra a maiar redando el toro sin descabello.
Dos orejas, rabo, salida a los inedios y es sacado en hombros.—
CIFRA.

El acorazado francés "Strasburgo" ha sido alcanzado por una bom ba de aviación en el puerto de Tolón

Cuartel General aliado del Mecuartel General aliado del Mediterráneo, 18. — El acorazado francés "Strasbourg" de veintiseis mil toneladas, ha sido atacado y alcanzado de lleno por los bombarderos norteamericaros en el puerto de Tolon, según se comunica adiajurante. munica oficialmente.

El buque fué hundido por su propia tripulación en noviembre de 1942 cuando los alemanes ocuparon Tolon.

Según informes, hace algunos meses que había sido pues-to a flote y reparado por los ale-

También fué bombardeado el crucero "Lagalissonier", de siete mil toneladas y un submarino .--

Antigéreos en el mar



Sobre cubierta, cl artillero vigila el espacio, con su cañón dis-puesto contra la aparición de los aviones enemigos.

REPORTAJE DE GUERRA

La emocionante aventura de un zapador alemán

el enemigo mino profusamente, en una búsqueda arriesgada y constante de los traidores artefactos y la improvisación de puen tes sobre ríos intensamente bati-dos por el fuego adversario, asi como la labor callada y anónima que realizan de continuo en una-tierra casi siempre negativa, sin enemigo visible constituyen el oscuro y dramático frente donde luchan y mueren estos hombres luchan y mueren estos hombres admirables.

Para un zapador, la acción directa frente al enemigo significa casi una liberación. Cuando de tiempo en tiempo los azares de la guerra le permiten luchar jun to a la infantería o realizar algún servicio que se aparte del suyo característico, el zapador acoge alegremente la oportunidad y el fusil tiene entre sus manos temblores de entusiasmo.

Y asi, no es de extrañar que el brigada Baer se emocionara agradablemente al recibir orden de llevar a cabo con sus hom-bres una descubierta a vanguar-dia. Se trataba de tantear una dia. Se trataba de tantear una faja de terreno, al parecer de nadie, para un posible y ulterior avance. El acusado matiz temerario de la empresa y el riesgo que entrañaba, sedujeron a Baer hasta el extremo de hacerle desear acometerla sólo, lo que solicitó y obtuvo del jefe de su compañía. La experiencia a que le condujo su valor será objeto del siguiente relato.

La noche era extraordinaria-mente clara. No había iuna, pero brillaban las estrellas con rara luminosidad cuando el brigada Baer emprendió su marcha hacia lo desconocido. Tuvo que atravesar primeramente las alambra-das, introduciéndose por las galerias de minas y arrastrándose a

Movimiento

de buques

Bilbao, 18.—El buque "Monte Albertis" ha salido para America

del Sur y lleva pasajeros y car-gamento de hierro destinado a la Argentina.—CIFRA.

—Santa Cruz de Tenerife, 18. —Ha zarpado con destino al Nor-te de España el vapor "Escola-

con cargamento de frutos.-

La misión de los zapadores es abierto y desprovisto de obstácu-sumamente ingrata y peligrosa. los. Le extrañó que el frente se La exploración de terrenos que hallara sumido en una completa quietud, como si todo yaciera ina-nimado. Parecia flotar un hálito en su silencio, produciéndole una sensación nerviosa y casi angustiosa.

Baer, con el oldo pegado al suelo, escuchó atentamente, pero suelo, escuchó atentamente, pero nada pudo percibir. La carencia total de sonido y la calma inclita de la noche persistieron, como un peso que gravitase opresivo sobre su espíritu. Baer se estremeció inquieto. El chasquido de una rama de abedul, tronchada por su nerviosismo, alteró la inmovilidad de las cosas y vino a conmoverle con un pueril sacudimiento. Arboles y matorrales, rigidos, aparentaban visiones de un mundo con perlics de pesadilla. Aquella tierra de nadie, sin calor y sin dueño, parecia haberse entregado a una muerte piadosa y definitiva.

Fué entonces cuando bor comenzó a pensar que tal vez hubiera sido mejor sentir a su lado, en aquellos momentos, la presencia confortadora de algún camerada. En tan esentos sola

sencia confortadora de algún ca-marada. En tan espantosa sole-dad, un compañero con quien hadad, un compañero con quien hablar y cambiar impresiones hubiera contribuído a animarle, a inyectarle el suficiente optimismo para seguir adelante por aquel cementerio sin cadáveres. Pero ya era tarde para volverse atras. La necesidad de continuar a constituir de la continuar de la con aunque fuera a través de aquel

paisaje semejante al de un mis-terioso y extraño planeta, se im-

Y Baer continuó avanzando. Silbaba ahora el viento, ago-rero, peinando los árboles del bosque. En el suelo, esparcidos, restos de armas, de municiones y de latas de conserva, eran muda reminiscencia de una vida que existió y que huyó luego a juzgar por las apariencias... Sintiendo a a cada paso esta ausencia, como algo tangible y real, Baer seguía y seguía, en aquella su descu-bierta maravillosa y sobrecogedora.

De pronto, un rumor tuvo inauditas resonancias en su alma. Båer se detuvo. Miró y casi no acertó a dar crédito a sus ojos. A muy poca distancia divisó un grupo enemigo. Empuñó firme-

mente su pistola ametralladora.

Lo que siguió apenas pudo
nunca concretarlo el brigada. Solamente conservó una noción vaga de los minutos que siguieron. Confusamente, se dió cuenta de que los soldados soviéticos cargaban sobre él y entonces ciega-mente, con voluntad desesperada, luchó para defender su vida.

Tuvo luego la impresión de ravo dego la impresión de que trataban de apresarle vivo. Para impedirlo, forcejeó, se debatió poniendo a prueba su resistencia y agilidad y finalmente, estrechamente abrazado con sus enemigos rodó por tierra en una pelea rabiosa, desigual e in-

Cuando se rehizo, sus adversarios yacían por tierra destroza-dos. Pasado el primer instante de estupefacción, pudo darse una idea de lo ocurrido. Una bomba de mano se había desprendido del cinto de uno de sus adversarios. Quiso la suerte que en momento de ocurrir el accidente Baer fuera arrojado una vez más al suelo. La granada, al estallar, cogió de lleno a los bolcheviques les barrió materialmente. devia algunos cascos de metralla diseminados evidenciaban lo ocu-

Dios no quiso permitr que aquel valiente cayera para siem-pre en el suelo adusto sobre el que supo escribir el poema de su sangre generosa.

Javier Marti,

La famosa catedral de Chartres HA QUEDADO INTACTA

Otra amenaza de cerco al ejército alemán en la vertiente occidental del Sena

Parece inminente un nuevo ataque contra Brest

avanzado ocho kilómetros hasta la región de Brignoples.

Las vanguardias han realizado una progresión de cinco kilómetros al oeste y surceste de Draguinan.-EFE

GENERAL ALEMAN PRISIO-NERO

Cuartel General del Meditezraneo, 18.—Otro general ale-mán ha sido hecho prisionero por las fuerzas aliadas al sur de Francia, se anuncia oficialmente.

LA FAMOSA CATEDRAL DE CHARTRES HA QUEDADO

Londres, 18. Chartres cayó de una manera tan inesperada anie el empuje de las columnas acorazadas del general Patton, que apenas se advierte en la ciudad una sola huella de la guerra, dice el corresponsal de la guerra, combinada norteamericaprensa combinada norteamerica-

La catedral, famosa en el mun do entero, está intacia.—EFE.

OTRA AMENAZA DE CERCO AL

(Viene de la primera página.) aliadas que operan en el sector nordeste de Falaise. de Chartres y Dreux, al oeste de París, están a punto de cercar a todo el Ejército alemán situado en la vertiente occidental del Sena, envolviendo una vez más a las unidades enemigas que se debaten paa escapar de la bolsa de Falaise-Argentan, dice el co-rresponsal de la Prensa combinada norteamericana.--EFE.

LAS BAJAS ALEMANAS, SEGUN CALCULOS DE LONDRES

Londres, 18 .- Se calcuia que el Ejército del general Fatton ha causado a los alemanes cien mil bajas, entre ellas, figuran once mil muertos, 41.300 prisioeuros y 47.500 heridos.—EFE.

DOS NUEVAS DIVISIONES BLIN DADAS NORTEAMERICANAS

Cran Cuartel expedicionario aliado, 18. Dos nuevas divisio-nes norteamericanas blindadas y motorizadas están compatiendo en Francia, se dice ahora.

SIGUE LA RETIRADA ALEMANA AL ESTE Y NORDESTE DE FA-

EJERCITO ALEMAN

Gran Cuartel General del Cuer
po expedicionario aliado. 18.— aliados.

Londres, 18. — Las fuerzas Continúa la refirada al este y el Los canadienses lograron avan

Durante el día se señaló un considerable movimiento de tropas alemanas a través del pasi-llo de Argentan y Trum. Los cazas aliados ametrallaron

hoy las tropas germanas a' sur- lo largo de un pantano. Luego oeste de Comptaigne, a cincuen- se halló por fin en un espacio ta kilómetros de París.

SEGUN LA DNB LA GUARNI-CION DE CHARTRES SIGUE RE-SISTIENDO

Berlin, 18.—La guarnición ale-mana de Chartres sigue resistien-do ,declara la DNB.—EFE.

NUEVOS REFUERZOS AMERI-CANOS CONTRA BREST

Berlin, 18 .-- Al norte de Brest dice la DNB continuaron librándose ayer combates de caracter local.

Los norteamericanos llevan refuerzos, lo que hace esperar un nuevo asalto. EFE.

UN INTENTO DE CERCO DE LOS ALIADOS QUEDO FRUS-TRADO, SIENDO RECHAZADOS HACIA EL SUR

Berlin, 18 .- Las tropas alemanas continúan retirándose del reocdo del frente oesto de Falaise y Argentan. La resistencia ger-

por la parte de Falaise hasta Saint Pierre y más al este, por el sector de Morteaux Louvany, en el sector sur, pero ne solo lograron ser mantenidas las posiciones alemanas sin que el adverario fué rechazado hacia el

ES INMINENTE UN NUEVO ATAQUE CONTRA BREST

Berlin, 18 .- Parece inminente un nuevo ataque contra Brest.

Ayer no se libraron combates, pero los norteamericanos lleva-ror refuerzos.—EFE.

ORLEANS, TOTALMENTE OCU-PADA

Berlin, 18 .- Las tropas norteamericanas han ocupado totalmente la ciudad de Orleans, después de violentos combates callejeros, se anuncia oficialmen-te.—EFE.

********* La guarnición de Bride (Correze) se rindió los "maquis",

Londres, 18.—El del Cuartel General del general Koening anuncia que la guarni-ción alemana de Bride (Correze) se rindió a las fuerzas maquis se rindio a las jueizas inaquis el día 15 de agosto a las 21 horas, después de varios días de lucha y una vez que prometió el jefe de la F. F. I. que serían aplicados a los prisioneros los preceptos del convenio de Giné-bra.—EFE.

DESCRIPTION OF THE PROPERTY OF

ESCASA ACTIVIDAD BELICA

Berlin, 18 .- La lucha en Italia quedó reducida ayer a accic-res de choque y reconceimiento, dice la Oficina de Información Internacional.-ErE.

Próximamente conferenciarán Roosevelt y Churchill

El presidente declara que han llegado a un acuerdo Rusia, la Gran Bretaña y los Estados Unidos acerca de la ocupación de Alemania

piensa conferenciar con Churchill dentro de breve tiempo.

Washington, 18.—El presidendos acerca de la ocupación de te Roosevelt ha declarado que Alemania.

El presidente añadió que se-Agregó que se ha llegado a un inteligencia con China acerca de acuerdo general entre Rusia, la la ocupacón del Japón.—EFE. ría asimismo fácil llegar a una